
（ 平井 登 議員 ２－１ ） 

 平成２９年 ５月３０日      時  分受理  
受付順位  

発言順位  

発  言  通  告  書 

 

  藤枝市議会議長  西原明美 様 

 

                 藤枝市議会議員 ２番 平 井 登  ㊞ 

 

  次のとおり通知します。 

発言の種類 代表質問    一般質問    緊急質問  

１ .  標  題 
優良田園住宅の進捗と子育て世帯の優遇措置について  

 答弁を求める者（  市長・担当部長  ）  
 

（要旨・内容）  

 平成 28 年 3 月に改訂された『藤枝市中山間地域活性化基本計画』の重点

プロジェクトの中に地方創生の一環でもある「中山間地域生活拠点形成プロ

ジェクト（小さな拠点づくり）」が新たに追加されました。  

人口減少や高齢化、少子化が市街化区域に比べて著しく進んでいる中山間

地域において、地域住民の「暮らしの安心と未来への希望」をつなぐことを

目的として、人口減少下でも生活サービスの効率的な提供とあわせて若者世

代の当該地への移住や定住を図る取り組みが着々と進められていることに

地元では大きな関心とともに期待が集まっています。とりわけ、これまで難

しかった中山間地域への宅地供給の可能性が『優良田園建設促進に関する基

本方針の策定』によって、いよいよ具現化されようとしている段階ですが、

現在の取り組み状況等について、以下 4 点お尋ねいたします。  

 

⑴ 『優良田園住宅の建設の促進に関する基本方針』の策定状況について、

県との調整事項など含め進捗と告示時期を伺います。  

 

⑵ 優良田園住宅の建設が適当と認められるおおよその土地の区域につい

て、具体的に地区名と開発様態（大区画、連たん）を伺います。  

 

⑶ 告示以降について、行政と事業者は当該地区にどのような方法で説明と

理解を求め事業のスムーズな進行と展開を図られるのか伺います。  

 

⑷ 本年度の新規事業に「優良田園住宅移住促進補助金」があります。  

しかし、対象は市外からの移住者に限定していますが、子育てファミリー

世帯については市内在住者も対象にすべきと考えますが如何でしょうか。 

 

 

（※ 内容は詳細に記入してください。） 


